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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno desta augusta casa de leis
para que seja enviado expediente em regime de urgência especial ao Exmo. Deputado Estadual Evander
Jose Vendramini Duran legitimo representante do povo corumbaense na Assembléia legislativa do estado,
com copia a Deputada Federal Beatriz Cavassa, ao Deputado Estadual Paulo Correa , ao Deputado
Estadual  Professor  Rinaldo e ao Deputado Estadual Felipe Orro.  Solicitando a sua forte interseção junto
ao governo do estado, e a secretaria de saúde do estado para que a proposta apresentada no ultimo dia
04/09/2019 na cidade de Aquidauana  no Governo presente onde solicitamos de sua senhoria o
governador do estado Reinaldo Azambuja  a viabilidade para aquisição de um aparelho de radioterapia
para a cidade de Corumbá, ou melhor para ao Centro de Oncologia de Corumbá. Esse apelo que fazemos
é que percebemos a vontade e o compromisso do Governador em estar buscando atender a população
corumbaense com esse importante beneficio  para o setor de saúde da nossa querida Corumbá.

Justificativa: Senhor presidente, senhores vereadores,  munícipes presente, a nossa cidade teve no
governo passado todas as condições para a aquisição do tão sonhado aparelho, que beneficiaria varias e
varias pessoas portadoras de câncer, mais isso não aconteceu. Acreditamos que agora com a interferência
do nosso Deputado Estadual e da nossa Deputada Federal Bia Cavassa,  Paulo Correa, Presidente da
Assembléia de Mato Grosso do Sul, do Deputado Estadual Professor Rinaldo e do  deputado Estadual
Felipe Orro, todos cidadões  corumbaenses tenho certeza que com a soma de esforços dessas ilustres
autoridades e conhecedores da situação da saúde em Corumbá tudo farão para que esse beneficio venha a
se tornar realidade em nossa cidade. Atendendo assim  a inúmeras  pessoas portadoras de câncer que
precisam deslocar se de Corumbá a Campo Grande para fazer a radioterapia.
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